
Mein GWH-Neubau

Beitrag von „myoho07“ vom 29. August 2015, 23:37

Hallo Andy,
ich halte die schwarze Folie nicht für bedenklich, es wird da bei mir keine Sonne drauf 
scheinen, in Kürze stehen alles Töpfe drauf, kein mm Platz mehr.
Von Lack auf Holz halte ich gar nichts. Lack wird meiner Erfahrung nach immer schnell rissig 
und damit undicht. Dann kommt Wasser durch, das wäre fatal. Nach spätestens 2-3 Jahren 
wären meine Tische die reinsten Wasserfälle.
Hatte an Lack auch schon gedacht, aber wieder verworfen.
Gruß
Siegfried
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